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Развеиваем споры между hdd и ssd в Macbook Air.
 Что же такое SSD? До недавних пор никто не знал о том, что когда-нибудь услышит это слово. Но Solid-State Disk ворвался в нашу жизни и начинает понемногу оседать в технических новинках. Macbook Air не стал исключением. SSD – это чип памяти, являющийся аналогом флеш накопителей. Он использует кэш память, как и  HDD, для того, чтобы производить чтение и запись информации, а также этот тип жёстких дисков заметно увеличил скорость чтения данных. Для того, чтобы лучше разобраться в SSD я постараюсь выделить его преимущества и недостатки перед HDD.
 Первое – это отсутствие в SSD различных подвижных механизмов, таких, как шпиндель, магнитные головки и др. Это делает его более устойчивым при падении, вибрации и к различным шумовым эффектам.  Macbook Air – это ультратонкий ноутбук, поэтому, хотелось бы заметить, что если вы купите его с жёстким диском HDD, то вероятнее всего, что при первом лёгком ударе сразу получите повреждённые сектора на винчестере. Вы сами можете не заметить, как нечаянно заденете ноутбуком стол ли стенку, а это всё может сразу сказаться на работе жёсткого диска и сохранности вашей информации. Купив Macbook Air с SSD, вы полностью сохраните свои данные. С ними ничего не случится даже при малейшем ударе или падении.
 Второе – это вес жёсткого диска SSD. Он на 20-25 процентов легче, чем обычный HDD. Это даёт возможность делать 
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Resolving disputes about HDD and SSD in the Macbook Air.
 What is an SSD? Until recently no one heard of this term.  However the Solid-State Disk has rushed into our lives and gradually started to take its place among other gadgets.  The Macbook Air was not an exception.  An SSD is a memory chip analogous to a flash drive. It uses cache memory as an HDD to read and write information and this type of hard drive has distinctly sped up data reading.  To understand the SSD better I will try to point out its advantages and disadvantages over an HDD.

The first advantage is that a solid state hard drive does not have any moving parts such as spindles, magnetic heads and so on.  This makes it more stable to falls, vibration and sound.   The Macbook Air is an ultrathin laptop, therefore I would like to notice that if you buy it featured with an HDD hard drive, the last one is most likely to have damaged sectors right after the first slight impact. You might not realize whether you accidentally have hit a laptop on a table or the wall, but it will immediately affect the hard drive operation and retention of your information.  Having bought the Macbook Air with the SSD you will have your data completely safe. Nothing will happen to it even from falls or slight impacts. 
The second advantage is the weight of a Solid State Drive. It is 20-25 percent lighter than a standard HDD. It provides a possibility to reduce a laptop’s weight and make it more compact, which actually were factors taken into consideration by Apple developers. However, because of an aluminum casing the portable computer is heavier than its competitors. 

  Третье – это низкое энергопотребление. Но это не значит, что, купив Macbook Air, вы сможете работать в автономном режиме с ноутбуком больше. Уже проводились тесты, и выяснилось, что ноутбук с жёстким диском SSD работает всего на пять минут больше, чем тот, в котором встроен обычный HDD, но зато улучшилось быстродействие системы. 

 The third plus is its low power consumption. But it does not mean that having bought the Macbook Air you will be able to use your laptop longer in a power-off mode.  According to tests which have been performed an SSD featured laptop, operation time is just five minutes longer than one with a usual HDD, but processing speed of the system is improved. 

